
平成２１年４月２３日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 
１ ・北栄砂丘まつりは今年も実施するのか。 
    ⇒ 実行委員会が組織され実施する方向である。４月２７日に実行委員会を開催

する。 
 
２ ・音声告知器について日中の屋外告知放送が聞こえない。屋外放送の使用制限はある

のか。  
⇒ 無線は、電波法に基づき利用制限（コマーシャルなど）がある。有線（屋外）

は、利用制限はないが、他地区に聞こえる可能性があることを承知しておいて

いただきたい。 
  ・住民利益のために自治会住民に対する鮮魚などの放送を屋内告知放送することはで

きないか。 
    ⇒ 無線が防災目的で導入し法律で制限されているため利用できない。 
・屋外放送の鍵を１ついただいているが、自治会長が不在のとき使用できない場合が

発生するが予備の配布はないか。 
    ⇒ 町としては１つの鍵のみの配布とします。予備（スペア）については、各自

治会で対応、管理していただきたい。 
  ・告知放送の時間が集中し、なかなかつながらず不評である。地区ごとにシステム使

用時間のエリアを設けてはどうか。また、回線を増やすことはできないか。 
    ⇒ 地区ごとにシステム使用時間帯を設定することはできない。自治会長会で検

討されてはどうか。また、回線については増やす準備をしている。 
 
３ ・コミュニティー助成事業についての申請、注意事項はどのようなものか。採択され

るよう協力はしてもらえるのか。 
⇒ コミュニティー事業は限られた予算、対象範囲が全国となるため、優先順位

等により国が決定する。従って採択とならない場合がある。なお、採択される

よう事務補助は行いますので、具体的な計画を検討して相談してください。 
・コミュニティー助成事業に改修も入れてもらいたい。 
  ⇒ ①本体建設 ②本体改修 と事業の優先順位が定められている。第２公民館

の改修は付属施設として扱われているため対象とならない。なお、農業関係予

算で整備されている自治会からの相談もあり、対象事業とするよう国へ要望し

ている。 
 
４ ・赤十字募金の封筒は配ってもらえるのか。 



    ⇒ 北条地区について配布する。 
  ・赤十字募金と緑の募金の期限をあわせてはどうか。 
    ⇒ ５月が強化月間になっている。各自治会において各期限までに間に合うよう

いずれも早めに取り組んでもらう。 
 
５ ・全国風サミットの規模など詳細を教えてほしい。 

 ⇒ 県からの補助１５０万円を含む約４００万円の予算で、県外から１００名、

町内２００名の規模で実施する予定である。 
 
６ ・「今年のしごと２００９」風力発電事業特別会計中、年間推定売電電力量２３、９０

０MW とはどのような数値で収支はどうなっているのか。また、人件費のうちの人員

は。 
    ⇒ 売電電力量については、６，６００戸をまかなえる電力量で、現在、推定売

電量の約９割で推移しており、売電による収入については、基金に積立してい

る。人件費は風量発電施設、町有施設の電気技術管理者１人分である。 
 
７ ・タイヤ、冷蔵庫などの不法投棄が多くあるがどうか。 

 ⇒ 速やかに通報していただきたい。不法投棄を放置しておくと捨て場となって

しまう。なお、原則は土地所有者での処理することとなるが、家電リサイクル

法に係るものは町で処理する。個々の事案は相談してほしい。 
 
８ ・チャレンジデーはどういう経過で廃止されたのか。 
    ⇒ 合併前の北条町で取り組んでいた事業で、このたび事業の見直しを行い、北

栄スポーツクラブの秋のリクリエーションに集約するため廃止する。 
 
９ ・用水路の点検結果に基づき各自治会長さんへ要望したい。  

⇒ 水田の水を県道沿い水路から分岐させあてているが、あぜ草刈りなどのごみ

が引っ掛かり水路が詰まってしまうため水あてに支障がある。自治会で撤去し

ているが、作業が非常に困難でもあるため、水路に草、ごみが落ちないように

してもらいたい。 


